

L'UNESCO plaide pour une éducation universelle de qualité



Paris, 22 mai (RHC-PL)- Le Forum Mondial de l'UNESCO, l'Organisation des Nations Unies pour l'Éducation, la Science et la Culture a adopté une déclaration qui appelle les pays du monde à construire un système d'enseignement de qualité, universel et équitable.

Ce texte a été adopté lors de la séance de clôture du Forum, qui s'est tenu en Corée du sud. Ce document constituera le socle des nouveaux objectifs de l'UNESCO, dans le cadre des Objectifs de Développement Durable qui seront soumis à la ratification des pays membres de l'ONU en septembre prochain.

La directrice générale de l'UNESCO, Irina Bokova, a affirmé que cette déclaration doit garantir le droit de tous les enfants à acquérir des connaissances nécessaires pour vivre dignement.



Radio Habana Cuba